

Bullrich: "El Gobierno está cada vez más lejos de su plan de impunidad"



En medio de los tirones entre el Gobierno y la Corte Suprema de Justicia por la conformación del Consejo de la Magistratura, la presidenta del PRO **Patricia Bullrich celebró la asunción de Horacio Rossatti al frente del organismo que controla a los jueces** y argumentó que los embates de la vicepresidenta perseguían **un objetivo «de impunidad» en torno a las causas judiciales en las que se la investiga.**

«El objetivo principal del Gobierno ha quedado enterrado», esbozó la exministra de Seguridad, quien además reiteró sus **críticas al rol de Alberto Fernández**. **«El objetivo de la impunidad, razón por la cual hoy la Argentina tiene un presidente inesperado, es decir que no estaba preparado para hacerlo, nos hizo sufrir esta situación»**, analizó.

Fiel a su estilo combativo, Bullrich celebró la tarea de la Corte Suprema y de la Cámara de Casación tras declarar inconstitucional la ley impulsada en 2006, bajo la gestión de Néstor Kirchner, al mismo tiempo que aseguró que **el Gobierno está cada vez más lejos de «su plan de impunidad»**.

«**Tienen al primer vicepresidente con condena firme de la historia**», denunció en referencia a Amado Boudou, condenado a 5 años y 10 meses de prisión e inhabilitado de por vida para el ejercicio de cargos públicos, por los delitos de cohecho pasivo y negociaciones incompatibles con la función pública en el Caso Ciccone.

A su parte, la referente de Juntos por el Cambio sostuvo que **la interna del Gobierno genera daño al país** y cuestionó los argumentos del Ejecutivo frente al aumento inflacionario registrado en los últimos meses.

«**El daño que le está haciendo al país este gobierno dividido, que está en una lucha interna brutal, es enorme**», manifestó, y continuó: «**No se explica la inflación por la guerra de Ucrania. Se explica porque entre emisión y el aumento de gasto, y sobre todo, porque volvemos a la misma receta**».

Al meterse en materia económica, la exfuncionaria de Mauricio Macri hizo referencia al **impuesto a la renta inesperada** anunciado por el ministro de Economía, **Martín Guzmán**: «**Va a tener un fracaso esperado, total y absoluto**».

En nombre del bloque opositor, **la exministra de seguridad adelantó que Juntos por el Cambio no votará en favor del impuesto**. «Ya le dijimos que no íbamos a votarle impuestos que, además, frenará las inversiones. Están comparando un año en el que la economía argentina estuvo por debajo de la economía normal por la cuarentena larguísima que impuso el Gobierno», argumentó.

Por último, **Bullrich denunció que el Gobierno envía un mensaje de castigo contra «el exitoso»**: «El mensaje que se está dando es de castigar al exitoso y parte de una mentira, porque dicen que es para darle a los jubilados... si quieren darle a los jubilados, vuelvan a lo que hicimos en nuestro gobierno que estaban mejor», concluyó.

Escrito por Noticias Argentinas